

Le Premier ministre d'Antigua-et-Barbuda qualifie Cuba d'allié solide de la CARICOM



La Havane, 8 déc. (RHC).- Le Premier ministre d'Antigua-et-Barbuda, Gaston Browne, a qualifié ce jeudi Cuba d'allié solide de la CARICOM, la Communauté des Caraïbes.

Dans des déclarations aux journalistes cubains qui couvrent le Sommet CARICOM-Cuba, aujourd'hui à Sainte Mary, la capitale de ce petit pays des Antilles anglophones, Gaston Browne a signalé.

«C'est un grand plaisir pour nous d'accueillir le président Castro ainsi que le reste des leaders des Caraïbes dans notre île, Antigua, pour analyser des questions d'intérêt mutuel car Cuba a toujours répondu à nos besoins de développement dans le cadre de la coopération Sud-Sud dans cet hémisphère. »

Ce VIe Sommet CARICOM-Cuba analyse d'importantes questions pour la région dont les échanges commerciaux, la lutte contre le changement climatique et la coopération entre les 15 pays membres de cet organisme régional.

Le Premier ministre Gaston Browne a reconnu que Cuba partage les ressources limitées dont elle dispose pour aider les pays de la région. «Fidel et Raul ont toujours exprimé leur engagement total envers le développement humain à niveau mondial, que ce soit en Afrique, dans les Caraïbes, en Asie ou en Amérique du Sud... Cuba a toujours assumé une position équitable avec les Caraïbes, une position de coopération. C'est un allié solide.»

Dans ses déclarations à la presse, le Premier ministre d'Antigua-et-Barbuda a condamné le blocus de Cuba par les États-Unis et mis en exergue l'œuvre solidaire du leader historique de la Révolution cubaine en faveur des petits pays de la région.

«Fidel pensait toujours aux autres. C'est quelqu'un qui s'est voué d'une façon désintéressée non seulement à son peuple mais encore au monde. C'est à mon avis, un héros qui a transcendé. Un leader qui a été en dessus de beaucoup d'autres leaders. Il avait une telle force de caractère qu'il ne ressemblait à personne. Fidel a fait de Cuba un pays qui a gagné le respect de tous les autres.»

Les pays membres de la CARICOM bénéficient de la coopération cubaine dans les domaines de la santé et de l'éducation, entre autres. Plus de 130 mille Caribéens ont récupéré la vue grâce au programme cubain d'attention ophtalmologique gratuite, connu chez nous comme l'opération Miracle. Plus de 6 mille jeunes caribéens ont fait des études supérieures à Cuba, notamment à l'École Latino-américaine des Sciences Médicales de La Havane.

A ce sujet, le ministre des Affaires étrangères d'Antigua-et-Barbuda, Charles Henry Fernandez a signalé :

«Pour ce qui est de la santé, Cuba a apporté un grand soutien à Antigua-et-Barbuda. Nous en sommes très reconnaissants. Pour ce qui est de l'assistance technique, nous avons aussi reçu l'aide de Cuba pour la mise en place de notre réseau électrique, du service d'adduction d'eau et du réseau routier de notre pays.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/149795-le-premier-ministre-dantigua-et-barbuda-qualifie-cuba-dallie-solide-de-la-caricom>



Radio Habana Cuba